

MEDIA ALERT

El galardón se entregó en un evento que tuvo lugar este lunes en Madrid

La Asociación Española Contra el Cáncer recibe el premio “Autónomo del Año”

Madrid, 22 de octubre de 2024.- La Asociación Española Contra el Cáncer ha recibido el premio “Autónomo del año” que otorga anualmente la Federación Nacional de Asociaciones de Trabajadores Autónomos (ATA) por su contribución a la protección laboral de las personas con cáncer que trabajan por cuenta propia.

En 2023 se diagnosticaron en España casi 300.000 personas de cáncer, 110.000 están en edad laboral y más de 13.000 son trabajadores por cuenta propia. En los autónomos el impacto del cáncer se multiplica ya que el miedo y la incertidumbre por el futuro es mayor debido a que el futuro de la empresa depende de ellos; hay mayores dificultades económicas cuando, a pesar de no generar ingresos, se tiene que seguir pagando los gastos vinculados a la actividad empresarial como sucede durante los dos primeros meses; y aumentan las dificultades en la reincorporación ya que, debido a la baja por la enfermedad, la actividad profesional se paraliza y retornar a la misma genera habitualmente dificultades de diversa índole.

Durante el acto, Ramon Reyes, presidente de la Asociación Española Contra el Cáncer, volvió a pedir una serie de medidas que estuvieran orientadas a proteger laboralmente a los trabajadores con cáncer haciendo especial hincapié en el colectivo de autónomos.

Por otra parte, la asociación viene trabajando en la protección laboral de las personas con cáncer desde el pasado mes de febrero y, en la reunión mantenida con la ministra de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones la Asociación la semana pasada, reiteró la necesidad de proteger laboralmente a las personas con cáncer señalando la especial vulnerabilidad que provoca el cáncer en los trabajadores autónomos. La Asociación pidió a todos los agentes sociales implicados consenso y diálogo.

Sobre la Asociación Española Contra el Cáncer

La Asociación Española Contra el Cáncer es la entidad de referencia en la lucha contra el cáncer desde hace 70 años. Dedicamos nuestros esfuerzos a mostrar la realidad del cáncer en España, detectar áreas de mejora y poner en marcha un proceso de transformación social que permita corregirlas para obtener un abordaje del cáncer integral y multidisciplinar. En su ADN está estar al lado de las personas por lo que su trabajo también se orienta a ayudarlas a [prevenir](#) el cáncer; estar con ellas y sus familias durante todo el proceso de la [enfermedad](#), si se lo diagnostican; y mejorar su futuro con el impulso a la investigación oncológica. En este sentido, a través de su Fundación Científica, la [Asociación](#) aglutina la demanda social de [investigación contra el cáncer](#), financiando por concurso público programas de investigación científica oncológica de calidad. Hoy en día, es la entidad social y privada que más fondos destina a investigar el cáncer: 114 millones de euros en 603 proyectos, en los que participan más de 1.500 investigadores.

La Asociación integra a pacientes, familiares, personas voluntarias y profesionales que trabajan unidos para prevenir, sensibilizar, acompañar a las personas afectadas y financiar proyectos de investigación oncológica que permitirán un mejor diagnóstico y tratamiento del cáncer. Estructurada en 52 Sedes Provinciales, y presente en más de 2.000 localidades españolas, cuenta con más de 34.000 personas voluntarias, más de 694.000 socios y casi 1.200 profesionales.

Durante el 2023, la Asociación Española Contra el Cáncer ha atendido a más de 212.000 personas con sus servicios de atención profesionalizada y acompañamiento voluntario.

Para más información

Esther Díez

Responsable de Comunicación

esther.diez@contraelcancer.es

Tel: 900 100 036

Móvil: 667 11 36 16

Twitter @_Esther_Diez